



**RED CASE FILES: HOMRA EN LAS VEGAS**

**CAPÍTULO 6: NO MORIR**

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

Una procesión fúnebre marchaba por el desierto.

Era un páramo desconocido, ancho, blanquecino. Un grupo de personas vestidas con trajes negros caminaban en una larga fila. La cabeza de todos estaba baja y no se escuchaba una sola voz. En silencio, solemnemente, seguían caminando.

Ed se quedó mirando el espectáculo.

— ¡Esperen, yo también...!

Ed los llamó. Debería haberlos llamado, pero no salió ninguna voz. Incluso si trato de perseguirlos, sus piernas no se movieron. Como si solo su conciencia estuviera flotando allí, Ed estaba entumecido y solo miraba el espectáculo.

Un hombre con la oreja derecha quemada caminaba.

Un gigante con la espalda quemada se alejaba.

Un hombre al que solo le falta la punta del dedo meñique caminaba.

Y el que marcaba el camino era...

— ¡Jefe! ¡Rey!

La frustración y la soledad quemaron a Ed, quien solo estaba atado por la conciencia. Estiro desesperadamente su brazo inexistente, las lágrimas se desbordaron de sus ojos inexistentes.

— ¡Me niego! ¡No me dejes! ¡Yo! ¡Yo también!

Ed gritaba. Con una voz sin voz, tanto que le desgarraría la garganta.

Aún así, el cortejo fúnebre no se detuvo. Se alejaban a pie. Hacia el final del desierto bajo el sol abrasador.

En poco tiempo, la procesión fúnebre fue succionada más allá del horizonte vacilante y desapareció.

Ed se quedó solo en el lugar. Ya no hablaba, pero estaba consciente, se agachó en el lugar y comenzó a soltar un sollozo silencioso.

Parecía un niño que había sido abandonado por sus padres.

+++++

Cuando se despertó, lo primero que saltó a su campo de visión fue su mano derecha carbonizada.

"....."

Parece que todavía estaba estirando su brazo derecho mientras dormía. Un ventilador de techo agitaba el aire tibio detrás de los cuatro dedos que le faltaban.

Con un pop, su mano derecha cayó sobre la cama.

"Ed, ¿estás bien?"

Escucho una voz justo a su lado. Cuando inclino la cabeza, María miraba el rostro de Ed con preocupación. Era una morena de cabello negro ondulado, sus ojos llorosos miraban a Ed.

María era la amante de Ed. Ed y ella eran del mismo lugar, así que decidieron salir juntos. Le gustaba el cabello negro fragante y la modestia que no intervenía más de lo necesario.

Aún así, esta vez, estaba molesto por la mirada pegajosa.

"Ruidoso."

Con un murmullo, Ed se sentó. María se inclinó sobre sus hombros desnudos.

"Pero, Ed, estabas llorando."

"....."

Cuando acaricio su mejilla con su pulgar derecho, definitivamente pudo sentir las lágrimas secas.

"Jaja..."

Ed rió solo con sus labios y su voz.

"Blood and Flame, Sangre y Fuego." - La pandilla más fuerte de Las Vegas. El líder de los forajidos que gobernaron el centro de la ciudad con violencia, dando un baño de sangre a todos los asesinos de pandillas mexicanas. ¿Un Clansman de "Purgatorio", llorando por un viejo sueño?

"Estoy aquí. Si Takao se entera, se reirá de mí."

"¿Eh?"

"Como sea."

No había manera de que María pudiera entender lo que estaba murmurando en japonés. Ed se levantó de la cama, se puso pantalones jeans y botas, y una chaqueta de motociclista sobre la parte superior de su cuerpo desnudo.

La voz inquieta de María se escuchó desde su espalda.

"¿Qué tal hoy? ¿Vienes a casa?"

"Es trabajo. No estaré en casa por un tiempo. Hazlo correctamente."

La voz que regresó sin darse la vuelta era tan áspera que incluso él podía darse cuenta. Era un efecto del sueño. No había tenido ese sueño en mucho tiempo, era claramente la secuela de los eventos de ayer.

Estaba irritado. Si se quedaba ahí, descargaría su frustración con María. Así que Ed rápidamente abrió la puerta y salió. El sol de verano de Nevada brillaba sobre Ed mientras bajaba las escaleras de su apartamento con el ceño fruncido.

Mientras lo hacía, estaba pensando en ayer.

— Mizuchi. Ese bastardo.

Solo recordarlo lo enojaba. Una serpiente bastarda que investiga el pasado de las personas y trata de usarlos como le plazca. Si fuera por Ed, lo habría matado en el momento en que lo pensó. Debería haber convertido a ese científico falso en cenizas con su brazo sobrenatural en llamas.

Lo que le impidió hacerlo fue la palabra que pronunció.

"... "Rey rojo" ..."

Con solo murmurar eso, una irresistible sensación de nostalgia golpeó a Ed.

Kagutsu llevó a Ed a "Purgatorio", cuando llegó a Japón a la edad de 20 años y pasó sus días desesperadamente como pistolero en el inframundo. Los recuerdos de esos días con ellos todavía brillaban intensamente dentro de Ed.

"Fue divertido, de verdad."

Una tranquila sonrisa apareció de repente en los labios de Ed.

En los días que pasó con "Purgatorio", Ed vivió como deseaba. Mataba, bebía, comía, cantaba y bailaba. La cantidad de veces que fue atacado por "Scepter 4" fue innumerable, y la cantidad de personas que murieron en peleas entre sus amigos no tuvo fin. Aún así,

esos días fueron definitivamente divertidos. La gente muere algún día. En ese caso, haz lo que quieras con las personas que te gustan y luego muere. Sobre todo, estaba feliz de tener el poder para hacerlo.

Junto a sus amigos de "Purgatorio", quemo su corazón, quemo su cuerpo, levanto los puños y se convirtió en cenizas mientras cantaba triunfalmente. Eso es todo lo que Ed creía.

Y al final, Ed no murió.

11 de julio de 1999.

Aquel día cayó la espada de su "Rey", y la topografía de Japón cambió. Ed no podía estar en ese campo de batalla final.

Finalmente llegando tarde, Ed corrió frenéticamente alrededor del borde del cráter que no tenía nada. Gritando el nombre del "Rey", gritó los nombres de sus aliados hasta donde él sabía. Si pudiera hacerlo, no le importaría haber enfrentado a "Scepter 4" en ese momento. Estaba seguro de que no les importaría si llegó un poco tarde. Con quien fuera, quería pelear. ¡Lucha, quema tu corazón y muere!

Y, como era de esperar, no encontró a nadie.

Solo la muerte y la ruina existían en el borde del cráter. "Scepter 4" parecía haberse retirado hace mucho tiempo, y las Fuerzas de Autodefensa y la policía estaban en un viaje de negocios para rescatar a civiles. Malinterpretaron a Ed como una víctima y lo llamaron, por lo que no tenía ganas de encender las llamas contra ellos. Sabía que tal muerte no significaba nada. Todavía aturdido, le dio la espalda al cráter y comenzó a caminar.

Han pasado más de 10 años desde entonces.

Japón solía ser la segunda ciudad natal de Ed, pero en ese momento fue difícil. Dejando Japón, entrando ilegalmente a los Estados Unidos y deambulando por el país, Ed incursionó en todo tipo de cosas salvajes. Matando gánsteres locales y robando dinero, finalmente se instaló en Las Vegas.

No importa cuán despiadada fuera la pandilla, no le trajo la muerte a Ed. Sus habilidades sobrenaturales resolvieron la mayoría de los problemas y elevaron a Ed a cierta posición en el inframundo.

Aún así, el corazón de Ed todavía está ardiendo.

Ed sabía que no sobrevivió. Se perdió de la muerte.

Un hombre miserable que no muere cuando debe, hace amigos y amantes falsos, y sigue viviendo perezosamente. Eduardo El Rojo, temido en todo Las Vegas, era su verdadera identidad.

Pero...

Ed se enteró de la existencia de Mikoto Suoh.

Un nuevo "Rey Rojo". El sucesor de Kagutsu.

Cuando Ed se enteró, sintió un fuego corriendo por su corazón ardiente.

Solo había un "Rey Rojo". Kagutsu Genji era el único "Rey", y una existencia digna de ese nombre. Era una pretensión imperdonable y un insulto llamar a alguien más así. Al menos así fue para Ed.

Por eso lo quería matar. Borrar su existencia.

La sonrisa que flotaba en sus labios tomó un color siniestro.

Pensar en eso hizo que su corazón ardiera. "Asesinar al Rey". No podía pensar en eso. No sabía qué tan fuerte era Suoh, pero sabía que el "Rey" estaba por encima de los miembros del clan. Kagutsu Genji, Habari Jin.

— Si Suoh es como ellos, probablemente sería evaporado sin siquiera poder tocarlo.

Está bien. No existe tal cosa como el apego a la vida. Lo único que importa es cómo mueres, y si es contra un "Rey", podrás quemar tu cuerpo y tu mente para luchar contra él.

Un brillo deslumbrante para una vida que solo está ardiendo y decayendo.

"¡Jaja!"

Ed aplaudió, se rió y miró hacia el cielo. Por primera vez en 10 años, fue una risa genuina. Sus ojos azules brillantes miraron hacia el sol y salió corriendo con una gran sonrisa como un niño.

"El sol ya está alto en el cielo. Parece que hoy volverá a hacer calor."

+++++

"Hm, ¿puedes empezar?"

Sala VIP del "Hotel Pirámide", la voz de Kusanagi tenía un tono tenso que no era adecuado para una habitación cómoda.

Para ser precisos, esta habitación alquilada por la compañía era tan lujosa que no podía compararse con la habitación del Hotel Maroon donde se habían alojado Totsuka y los demás. Mide unos 50 metros cuadrados, tiene 3 dormitorios y un LDK grande, y está totalmente equipado con un televisor de pantalla de pared a pared, mesa de billar, tragamonedas e incluso ruleta.

Aún así, nadie estaba emocionado o agradecido. Todos estaban dirigiendo una mirada severa a la persona a cargo, Tanaka.

"Sí. Ahora, déjenme explicarles."

Tanaka comenzó a hablar sin dudar. Totsuka y Kusanagi conocían la mayor parte de la información, pero no necesariamente la compartían con todos.

En particular, su "Rey" que acababa de unirse a ellos, Suoh Mikoto, no debería haber sabido casi nada.

El departamento de inteligencia extranjera involucrado en la fuga de prisión de Mizuchi que ocurrió hace medio año. Un viaje a Las Vegas fue el cebo que atrajo a Suoh y a los demás, y para detenerlo, "Tokijikuin" y "Scepter 4" trabajan juntos para recoger a los miembros de "Homura" que quedaron en Japón y unirse a ellos.

La expresión de Suoh no cambió mientras Tanaka hablaba. Era una mirada fría, como escuchar el pronóstico del tiempo.

"Esa es la historia hasta ahora. De ahora en adelante, explicaré el propósito de Mizuchi, que he analizado y deducido de sus acciones hasta ahora."

"Me va a matar."

Las palabras murmuradas por Suoh aumentaron la tensión en la habitación.

Totsuka suspiró en silencio.

Dejando a un lado a los demás, el cuerpo de Anna se había endurecido hasta el punto de la lástima. Debió ser por Mizuchi, y tal vez había un sentido de responsabilidad de que fue un viaje que hizo. Totsuka pensaba que no había necesidad de sentir tal cosa, pero Anna no era Totsuka.

Por el momento, Totsuka se encogió de hombros y se quejó con Suoh.

"King, no importa cuántas palabras digas, es demasiado corto. ¿Por qué crees eso?"

"Así es, así que no se puede evitar."

Suoh dijo eso sin rodeos, Tanaka levantó una mano.

"Sí. Eso es consistente con nuestra especulación. El objetivo de Koushi Mizuchi y el Servicio de Inteligencia de los EE. UU. es matar a Mikoto Suoh."

"¿Matarlo...?!"

Los ojos de Yata adquirieron un tinte peligroso. Sabiendo que los otros miembros del clan también estaban siendo atacados por la vida de su propio "Rey", no había forma de que pudieran mantener la calma. Totsuka y Kusanagi no fueron diferentes.

Pero al menos Kusanagi tenía la responsabilidad de coordinar el evento.

Kusanagi preguntó, ocultando su fría mirada con sus gafas de sol.

"¿Cuál es la base?"

"Son sus acciones. Mizuchi nos atacó cuando estábamos escapando en la carretera, con los miembros del clan de Suoh-san. Si el propósito de Mizuchi fuera el mismo que antes, hacer a Anna Kushina "Rey", no habría hecho tal cosa. La introducción de nuevas armas y el disparo indiscriminado de ametralladoras, no habría sido sorprendente que Anna-san perdiera la vida."

El hombro de Anna se contrajo. Totsuka colocó su mano allí.

"¿Por qué eso significa que está apuntando a Mikoto?"

"En primer lugar, es prácticamente imposible matar al "Rey" sin usar poderes sobrenaturales. Además de la poderosa desviación de Weissmann, está protegido por los miembros del clan. Aún así, si tuviéramos que planear un "Asesinato Real", tendríamos que empezar por eliminar a los miembros del clan. Reducir la fuerza del enemigo es la base de una buena táctica."

Los miembros del clan intercambiaron miradas. Como era de esperar, no había nadie que no estuviese intranquilo. Ira y animosidad, mostraban la brutalidad típica de "Homura", sin mostrar piedad hacia aquellos que les harían daño.

Fujishima levanto la mano y pregunto.

"¿Todavía estamos siendo atacados?"

"No está claro. Aunque el enemigo es el departamento de inteligencia, su tamaño y capacidades no están claros. No es como si pudieran monitorear todo Las Vegas. En esta etapa, este lugar no ha sido captado, aunque, también es cuestión de tiempo."

Luego, Tanaka miró a todos y luego miró directamente a Suoh.

"Ahora. Con eso en mente, me gustaría hacer otra sugerencia."

"¿Quieres decir huir?"

Suoh estaba por delante del juego de nuevo.

La sonrisa de máscara en el rostro de Tanaka cambió ligeramente. Totsuka no sabía qué tipo de cambio emocional representaba.

"En pocas palabras, eso es lo que significa. Incluso el Servicio de Inteligencia de los EE. UU. no sería tan imprudente como para atacarte a ti que has regresado a Japón. Permaneceremos en este país y haremos todo lo posible para capturar a Mizuchi. Me gustaría que el "Rey Rojo" tomara una sabia decisión."

"...No estés bromeando."

Yata murmuró en voz baja. Miró a Tanaka con una mirada de ira y pateó el suelo.

"Es el otro lado el que nos atacó. ¿Por qué tenemos que dar media vuelta y salir corriendo después de que nos arruinaron el viaje? ¡No tiene sentido!"

Kusanagi sonrió suavemente.

"Ya veo. Fushimi-san dijo lo mismo."

"¡Así es! ¡Oye, escucha, Tanaka! ¡Nosotros "Homura" nunca le hemos dado la espalda al enemigo! ¡No importa quién sea el oponente o dónde esté el lugar!"

Tanaka determino con calma el temperamento de Yata. Giro su mirada alrededor de la habitación y vio que los otros miembros, incluso Anna, tenían la misma opinión.

Luego fijó su mirada en Suoh.

"¿Estás seguro de que estás de acuerdo con eso, "Rey Rojo"?"

Suoh tenía una expresión en blanco en su rostro. Estaba mirando a Tanaka con el tipo de mirada somnolienta que suele tener cuando está acostado en el sofá del bar HOMRA.

En poco tiempo, dijo en voz baja,

"Si viene hacia mí, simplemente lo aplastaré."

Eso es todo lo que respondió.

"Uf.", Tanaka dejó escapar un suspiro. La razón por la que no puedo ver el más mínimo indicio de decepción es probablemente porque esperaba esa respuesta desde el principio.

"Entendido. Además, este incidente es enteramente culpa nuestra. Tenemos el deber de garantizar tu seguridad. Soy arrogante frente al "Rey", pero permítenos protegerte."

Suoh se encogió de hombros y se levantó.

"Haz lo que quieras. A nosotros también nos gustará."

Después de decir eso, se dirigió a la salida de la habitación. Totsuka preguntó sin pensar.

"King, ¿adónde vas?"

"Sake. Había un bar en el último piso."

Sin detener sus pasos, Suoh dijo eso y caminó rápidamente. Totsuka intercambió miradas con Kusanagi, quien negó con la cabeza ligeramente y siguió a Suoh.

Así comenzó la "vida oculta" de "Homura".

+++++

"Ahora para las próximas noticias."

El televisor estaba reproduciendo una serie de imágenes. Ya había visto tantas imágenes de la carretera que estaba harta de eso. Barandas destrozadas, agujeros de bala en la carretera y "Glass Hopper II" en llamas y humo negro.

"La policía ha confirmado que el tiroteo en la autopista Great Basin anoche fue el resultado de una disputa entre grupos mafiosos locales. Según la policía del área metropolitana de Las Vegas, el conflicto entre la mafia local y la mafia mexicana se ha intensificado en los últimos años, y este incidente es el resultado de eso."

Jane dejó escapar un profundo suspiro y se arrojó sobre la cama.

Era la primera vez desde el tiroteo que podía tomárselo con calma. Encubrir el incidente en sí, explicar el progreso a la alta dirección, apaciguar a la policía local... Limpiar lo que pasó era el trabajo principal de Jane en ese momento.

"¡Maldita sea, ese loco!"

Con ira impotente, Jane golpeo la cama con el puño cerrado. La cama dejó escapar un chillido y Jane volvió a respirar hondo.

Lo que fue más irritante fue el hecho de que la alta gerencia depositó cierta confianza en Mizuchi.

Para Jane, que estaba observando de cerca, no podía creer que estuviera loco. Mizuchi está claramente loco. No duda en provocar tiroteos en la ciudad, anticipando las consecuencias que traería, y aún así intenta matar a "Homura" con calma. Si tuviera derecho a hacerlo, habría retenido o eliminado a Mizuchi en ese mismo momento.

Sin embargo...

También era cierto que el propósito de Mizuchi estaba en línea con lo que vieron los superiores.

Actualmente, Japón es un aliado de Estados Unidos. Si la actividad de espionaje se trata de "robo de tecnología", incluso si se expone, será "una deuda". Jane pensó que sí, e incluso cuando aseguró la custodia de Mizuchi hace medio año, nunca imaginó que se convertiría en algo tan grande.

"¿Así que ese es el "Asesino del Rey"?"

Si se expone el asunto, sin duda se convertirá en un grave problema internacional. Jane nunca pudo entender la idea de la alta dirección de correr el riesgo y aun así dar el visto bueno. Tal vez había algo que no sabía. Había pensado de esa manera más de una vez, pero no tuvo el coraje de profundizar en los escalones superiores. Los espías son comedores de información, pero Jane sabía muy bien que ciertos tipos de información son venenosos.

No.

Si ese es el caso, ¿no escupiría información si fuera cerrado?

Justo cuando estaba pensando en eso, escucho la voz de ese "tipo" desde arriba.

"¡Hola, Jane! ¡Buenas noticias! ¡"Fireworks Master II" finalmente se ha lanzado!"

"¡¿Kyaah?!"

Con un grito, Jane rodo fuera de la cama. Cuando dirigió su mirada confundida hacia el techo de la habitación, había un disco flotando allí. Era una nueva arma extraordinaria con dos rotores que giraban a gran velocidad y una cámara ocular que parpadeaba en rojo.

"Pirotecnico II". Mizuchi, que estaba allí, felizmente comenzó a hablar mientras se encontraba con la mirada de Jane mientras descendía en silencio al suelo.

"Llevó más tiempo del esperado producir en masa acero purificado con alilio. Aunque es una aleación con una filosofía diferente a la de "Glass Hopper II", los ingenieros aquí son bastante tercos. Bueno, básicamente no es razonable pedirle a la gente que ni siquiera sabe qué son los poderes sobrenaturales que entienda."

"¡Mizuchi! ¡No entres en la habitación de alguien sin permiso!"

Cuando Jane gritó con el rostro enrojecido por la ira, Mizuchi dejó escapar una voz como si se hubiera dado cuenta: "¡Oh!"

"¡Esto es grosero! Es inaceptable que un caballero entre en la habitación de una dama sin su permiso. No, estoy tan feliz que quiero compartirlo contigo. Bueno, entonces, aquí estoy."

"Espera. Siéntate, no, detente."

Jane señaló el escritorio y volvió a sentarse en el borde de la cama. Mizuchi dijo: "¿Hmm?" Mientras expresaba dudas, aterrizó el "Fireworks Master II" en el escritorio.

Después de inhalar y exhalar en silencio, Jane comenzó.

"Tú. ¿En serio vas a matar a Suoh Mikoto?"

Tuvo la sensación de que podía ver a Mizuchi inclinando la cabeza de una manera extraña al otro lado de "Fireworks Master II".

"¿De qué estás hablando, Jane? ¿No es eso lo que se decidió como el propósito de la operación desde el principio?" Una simulación del "Asesino del Rey" y sus experimentos, es por eso que los llamé aquí en primer lugar."

"Hasta el robo de tecnología sobrenatural, está bien. Ha sido el deseo de los militares desde hace mucho tiempo crear armas sobrenaturales y establecer tácticas que puedan ser utilizadas por aquellos con el campo de desviación de probabilidad de los miembros del clan."

Mizuchi se rió entre dientes.

"Fufufufu, ese hombre debe estar muy feliz de saber que son tan temidos por los Estados Unidos. Fruto del ocultismo al que se dedicó en sus últimos años, el ejército sobrehumano se ha convertido en una verdadera amenaza. No podían saborear su fruto."

Según los cálculos de un grupo de expertos, si se produjera una acción militar contra "Tokijikuin", no sería suficiente para atacar a una división. Incluso si solo hay unos pocos cientos de psíquicos, se necesitan más de 10,000 soldados armados, vehículos de combate y armas de aire.

"Pero, ¿es realmente necesario llegar tan lejos? Japón ni siquiera es un país enemigo imaginario, es un país amigo. Convocar a una persona importante en ese país para asesinarlo, y si lleva al peor resultado posible... ¡Incluso existe la posibilidad de un "estallido de soberanía"! ¡Por esa razón, toda la ciudad puede ser destruida! ¡Estás tratando de repetir el Incidente Kagutsu aquí en Las Vegas!"

Ante Jane, que gritó señalando con el dedo, Mizuchi se encogió de hombros.

"No, Jane. También explicaste eso. Es por eso... ¡Las Vegas, la joya brillante de Nevada! Resplandecientes luces de neón, numerosos casinos, deliciosa comida y divertidas atracciones. Lo más asombroso es que está rodeado por un desierto... Incluso si ocurre el peor resultado que mencionaste, terminará con un daño mínimo."

"¡Aún así, habrá 10,000 muertes!"

"Sería mucho mejor que caer en Los Ángeles o Chicago o Nueva York. Si me preguntas, el error de Kagutsu Genji fue no hacer de Tokio u Osaka el hipocentro. Si quisieras la máxima destrucción, podrías hacer eso... bueno, no quiero saber lo que piensa un loco."

Un loco dijo eso y se rió. Un sudor frío corrió por la espalda de Jane.

Ese tipo hablaba en serio.

Él realmente estaba tratando de matar a Suoh, tratando de hacer caer su espada. La muerte del "Rey" no equivale a un "arrebato de autoridad real", pero hay una alta posibilidad de que lo sea.

Entonces, lo que todavía no entendía era el pensamiento de la alta dirección. ¿Por qué estaban tratando de llevar a cabo un plan equivalente a lanzar una bomba de hidrógeno en su propio país? Realmente no entendía eso.

Mizuchi dijo de repente.

"Claro, es una exageración. No sé lo que ustedes están pensando. Después de todo, ese tipo de cosas sucedieron poco después de la guerra. Incluso después de medio siglo, parece que el recuerdo de verter agua fría sobre mi cabeza, que se levantó en la batalla, todavía no ha desaparecido."

"¿.....?"

"¿Qué quieres decir con ese tipo de cosas?"

Poco después de la guerra, eso significaría que GHQ todavía tenía el control de Japón. En ese momento, se pregunto si había un historial de "derramamiento de agua fría sobre él".

Incluso después de movilizar todo el conocimiento que había cultivado en el departamento de inteligencia, todavía no podía pensar en nada. ¿De qué estaba hablando Mizuchi?

Ante esa duda que fue transmitida, dijo Mizuchi con una sonrisa.

"Si ese es el caso, ¿sabías sobre Yokohama?"

"....."

"Fufufu. Ya veo. ¿No sabes, tú también? Bueno, no hay nada que puedas hacer al respecto. ¿No es eso una mancha en la historia de la ocupación japonesa, una parte vergonzosa de los Estados Unidos que nadie quiere tocar? No importa cuántas personas haya en la organización, es natural que haya personas que no lo sepan."

Jane nunca había odiado tanto a Mizuchi como en ese momento.

El personal de información son criaturas que comen información. Ser señalado por ignorancia es lo mismo que dudar de las propias capacidades. Con una mirada de ira, Jane miró fijamente a "Fireworks Master II", pero lo que salió de su boca fue exactamente lo contrario de lo que pensaba.

"Ah. Si no te importa, por favor dímelo."

La ignorancia es una vergüenza, pero dejar que la ignorancia vaya más allá de la vergüenza es abnegación. Jane debería haberlo sabido. Incluso si fuera veneno, si no entendiera las intenciones de los superiores, no sería capaz de protegerse.

"Hmm... El hecho de que no hayas sido informada de eso debe ser porque los superiores tienen motivos ocultos. ¿Está bien que te enseñe eso?"

Inusualmente, Mizuchi estaba crujiente. Era una cuestión de rutina. Enseñar "información que no necesita saber" conduce a la violación de la autorización de seguridad.

Aun así, Jane se inclinó hacia adelante y levantó una voz suplicante.

"Oye, por favor, Mizuchi. Juré dedicarme a mi país. Pero si no sabes por qué estás luchando realmente, no puedes arriesgar tu vida, ¿verdad?"

Era una línea que hizo que sus dientes flotaran solos, pero no pretendía mentir. Te metes en el trabajo sucio del espionaje y todo eso porque sabes que alguien tiene que hacerlo. En un mundo donde las conspiraciones y las traiciones proliferan, pero lo que se requiere de un espía es una lealtad más fuerte que cualquier otra persona.

¿Su propia justicia y la justicia de la organización realmente coinciden? Jane tenía que asegurarse de eso.

"En realidad, está bien. Pues bien, déjame enseñarte. La historia oculta de ustedes y nuestro país."

Diciendo eso, Mizuchi comenzó a hablar en voz baja.

Finalmente, incluso después de que Mizuchi terminó de hablar, la habitación permaneció en un pesado silencio.

"Ahora lo entiendes, ¿no? ¿Por qué es tan importante "matar al Rey"? ¿Por qué la alta gerencia está buscando una manera de hacerlo?"

"Ya veo."

Las palabras que salieron de los labios de Jane sonaron como las de otra persona, no como las de ella. Se podía ver que su cara estaba rígida. El hecho de que le acababan de decir no parecía ser cierto en absoluto, pero, aun así, no había ninguna razón para que Mizuchi mintiera.

Surgió "Fireworks Master II". Paso frente a Jane que estaba sentada en la cama y se dirigió a la salida. Desde allí resonó la alegre voz de Mizumi.

"Fufufufu. Me alegro de que te hayas convencido también. La amenaza de su "autoridad real" es difícil de explicar con palabras. No tengo más remedio que hacerlo con los hechos."

Jane llamó al "Fireworks Master II" que estaba a punto de salir de la habitación.

"Espera. Mizuchi."

"¿Mmm? ¿Qué, todavía estás haciendo preguntas? Tienes que pensar por tí misma un poco..."

"Entiendo los pensamientos de los escalones superiores. Lo siguiente son tus pensamientos."

Los ojos azules de Jane lanzaron una mirada penetrante. En respuesta, Mizuchi permaneció en el aire y la miró con su cámara ocular.

"Dijiste curiosidad intelectual. No le guardaste rencor a Suoh, solo querías saber. ¿Es eso cierto?"

"....."

Mizuchi no dijo nada durante un rato.

Desde el momento en que se conocieron hasta ahora, debe haber sido el silencio más largo. Mizuchi, que había sufrido una transformación maníaca de su personalidad debido a un daño cerebral, nunca se quedó callado.

Es por eso que pudo poner su confianza en lo que dijo a continuación.

"Ah. Es verdad."

Bajo y pesado, Mizuchi murmuró.

"Érase una vez, traté de crear un "Rey" con mis propias manos. Para avanzar en la evolución humana, pero eso resultó imposible. Solo la "Pizarra" puede producir un "Rey". No es algo que pueda ser manejado por manos humanas."

El tono sonaba como si estuviera hablando con alguien lejano. "Fireworks Master II" no podría decirle qué estaba mirando Mizuchi en ese momento.

"Entonces debemos obtener una contramedida. Si el "Rey" muestra sus colmillos contra un hombre, el poder para aplastarlo. Creo que vale la pena, sin importar el costo."

Mizuchi dijo eso con una sonrisa.

"Dejar a esos monstruos desatendidos es peligroso y aterrador, y no puedo dormir por la noche."

Y luego, "Fireworks Master II" de repente desapareció.

Un arma sigilosa que usa poder sobrenatural, mientras recordaba lo que Mizuchi dijo una vez, Jane miró por la ventana con una expresión sombría.

La vista nocturna de Las Vegas se extiende infinitamente y cientos de miles de personas hacen su trabajo bajo las luces parpadeantes. Pasan por sus vidas con sentimientos encontrados de alegría y tristeza.

Para que las personas obtengan el poder de resistir al "Rey", ¿es realmente permisible volar las vidas de cientos de miles de ellos?

Jane apretó los puños, nunca podría encontrar una respuesta a esa pregunta.